

## 1月の主な行事予定と下校時刻

### 3年生社会科見学

永山駅近くの消防署に3年生が見学に出かけました。実際に現場で働いている方から話をうかがったり、体験したりして社会科の学習を深めることができました。



### ジャイアンツアカデミー

数年ぶりに、プロ野球読売ジャイアンツの選手による野球教室が開催されました。全校児童にキャップをプレゼントしていただいたり、5年生と楽しくゲームを行ったりと野球に興味をもつ、良いきっかけになりました。



### 5年 多摩市音楽発表会

音楽発表会の本番前日に全校児童の前で合唱・合奏を披露しました。下学年の児童は、素晴らしい5年生の発表に驚いていた様子でした。



### マット運動出前授業

地域の体操教室「ベアスポーツ」のスタッフの方に1～3年生、みどり学級1～4年生のマットの授業をしていただきました。こちらの体操スクールに通っている本校児童もいるようで、講師の方に駆け寄り、声をかける姿も見られました。

地域の方、保護者の皆様と連携した取り組みは、持続可能な教育の視点からも大切なことだと考えています。地域・保護者の方と連携できそうな教育活動の内容がございましたら、是非、学校までお知らせください。

